

BEZIRKSKRANKENHAUS LANDSHUT

KRANKENHAUSDIREKTION

BKH Landshut, Prof.-Buchner-Str. 22, 84034 Landshut

ConceptAS GmbH
Büroorganisation und Personalüberlassung
Geschäftsführerin Frau J. Lippenberger
Siemensstraße 21
84030 Landshut

EINGEG ANGEN O 4. DEZ. 2020

Landshut, 05.12.2020

Patenschaft:

AIDS MACHT WAISEN –

www.hilfe-macht-mut.de

Schirmherrschaft:

Altbezirkstagspräsident Manfred Hölzlein und Frau Ilse Hölzlein

Ansprechpartner Wolfgang Dax Ludwig Graf

Kontakt:

Tel: 0871 6008-163/160 Fax: 0871 6008-284 Email: hilfe-macht-mut@ bkh-landshut.de

Spendenkonto

Bezirkskrankenhaus Landshut Stichwort "Südafrikahilfe" Sparkasse Landshut IBAN: DE64 7435 0000 0004

5195 58 BIC: BYLADEM1LAH

Bei Spenden bitte Adresse angeben, damit wir Ihnen eine Spendenbescheinigung zusenden können.

USt-Nr: 132/114/00166 Finanzamt Landshut

www.bkh-landshut.de

Sehr geehrte Frau Lippenberger,

dank Ihnen und vieler Anderer konnte Hilfe-macht-Mut erneut eine stolze Spende tätigen: 22.000 € erreichten in diesem Jahr die Südafrikaprojekte der Mallersdorfer Schwestern.

Schauen Sie in die Kinderaugen auf dem nachstehenden Foto: Diese Freude bewirken Sie mit Ihrer Spende!



Aktuell sehen sich die Helferinnen und Helfer mit vielfältigen und zusätzlichen Nöten konfrontiert. Mehr als zuvor braucht es menschliche, organisatorische und finanzielle Kraftanstrengungen, um diese Nöte zu lindern. Ihre Unterstützung dabei ist unverzichtbar. Denn diese Hilfe macht Mut und gibt Kraft, den Weg gemeinsam weiter zu gehen!

Wir versprechen: Alle Spendengelder werden verantwortungsbewusst und zielgerichtet eingesetzt. Die Ordensfrauen wissen, wo die Not am größten ist und wo Ihre Spende den größtmöglichen Nutzen bringt.

Wir bedanken uns im Namen des Schirmherrn Altbezirkstagspräsident Manfred Hölzlein und seiner Frau Ilse, des Klosters Mallersdorf sowie des Patenschaftsteams von "Hilfe macht Mut" für Ihre nicht nachlassende Unterstützung und wünschen Ihnen hiermit ein gesegnetes Weihnachtsfest und für das neue Jahr alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Annette Bäumel

Dr. Stephan Bauer

Ludwig Graf